

En España hay unos 3.000 esperantistas.

## La Federación Española de Esperanto, en Chamberí

## En ella se organizan cursos de este idioma con una duración de tres meses

Hace un año que la Federación Española de Esperanto fijó su sede en Chamberí, en la calle Rodríguez San Pedro 13. hasta entonces ésta no tenía un emplazamiento fijo, rotando anualmente por todas las provincias españolas, pero a partir de ahora ya contará con sus propias oficinas en este distrito.

El esperanto, idioma inventado por Zamenhof, un alemán que pretendía que llegase a ser una lengua universal, se creó en el año 1887, en que este hombre publicó la primera gramática del idioma. "Es un idioma, que al no tener un interés económico tras él, dificulta mucho más su difusión, es completamente popular, y ha de ir evolucionando poco a poco", comenta Marcos Cruz, profesor de esperanto.

Este idioma no está muy extendido en España, en donde hay unos 3.000 esperantistas. Los países en los que más se habla son Sudamérica, —sobre todo en Brasil—, Polonia, Africa, Japón, Checoslovaquia, la ex-Unión Soviética, y Alemania principalmente.

## Cursos

En este mes de febrero comenzó el primer curso de esperanto que organiza esta asociación, que durará tres meses y cuesta siete mil pesetas

"Es un idioma muy fácil, ya que su gramática es de lo más sencillo, racibiendo clases tres horas a la semana durante tres meses, es posible hablarlo y escribirlo medianamente bien", añade otro de los profesores.

Una de las posibilidades que hay para practicar este idioma es asistir a uno de los numerosos congresos que tienen lugar anualmente en distintos países de Europa. En ellos se llegan a concentrar una media de 6.000 esperantistas, y en estas reuniones se llevan a cabo numerosas actividades culturales, conciertos, teatro, conferencias... "Además, la Asociación Internacional Juvenil ofrece a todos los hablantes de esperanto alojamiento gratis en albergues de toda Europa", apostilla Marcos Crúz.

La Asociación Española de Esperanto tiene previsto organizar para el mes de octubre un nuevo curso de la misma duración y poder ofrecer a los asistentes un viaje a Alemania, país donde tendrá lugar un encuentro juvenil. "Todo esto irá en función de la aceptación que tenga", finaliza Marcos.